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第１４４回運営委員会概要 １０月１５日（水）１８：３０～２１：００

◆会場：柏崎原子力広報センター １Ｆ実験室

◆出席委員：新野会長・佐藤副会長

石坂・三宮・武本（和）委員（運営委員）

川口・髙桑・中原・前田委員（検討会委員）・・・９名

（欠席：髙橋（武）・竹内・徳永委員） （敬称略、五十音順）

◆オブザーバー：規制庁／内藤所長、山崎原子力防災専門官、平田原子力保安検査官

エネ庁／橋場所長

刈羽村／山﨑主任

東京電力／西田リスクコミュニケーター、杉山課長、中林副長、德増主任

◆事務局：広報センター／須田業務執行理事 石黒主事

地域の会のあり方及び次期改選に向けた検討会及び年次計画（勉強

会、出張定例会 等）について

〈検討委員〉女川発電所視察の際、懇親会前に１時間ほど話し合い

をさせていただいた。

運営委員会とはまだ隔たりがあるのではないかという

ことで、皆さんから集まっていただき、全体会を行うこと

として１０月１７日に設定をさせていただいた。

そこで委員の皆さんから了承をいただいて、事務局に

報告を行うことにしたいと考えている。

（委員・事務局了解）

次回以降定例会内容について１１月［アルフォーレ開催］１２月、

１月、２月［情報共有会議］）

◆１１月定例会について

〈議長〉アルフォーレでの公開定例会ということで、市民の皆様か

ら見ていただけるように、女川原子力発電所の視察の報告、

委員の所感を述べるのはどうだろうかという意見が、以前、

委員から出されていたがその方向でよいか。

（事務局）女川原子力発電所視察の様子を２名の委員から撮影して

いただき、まとめていただいた。定例会で配布及び報告す

るにあたり確認と検討をいただきたい。

〈委員〉写真をもう少し大きくするなど少し手を加えていただいて

市民の皆さんに見ていただくようにしてはどうか。

（委員賛成）

〈議長〉では、見やすいように写真を大きくしてもらう、「視察研修」

など文言を統一するなど細かな調整を行っていただき、１１
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月定例会で市民の皆さんから見ていただくこととしたい。

（委員賛成）

〈委員〉公開定例会ということで市民の皆さんから来ていただくこ

とを考えると、内容的には「防災」のことが一番の関心事だ

と思う。時間は限られているが、そこに絡められるような内

容があればいいと思う。

〈議長〉視察をしてきたことを皆さんに見てもらうだけではなくて、

視察で見てきたことを私たちの街づくりや地域に生かすとい

うのが目的。

その視点を持ちながら委員それぞれが視察の感想や所感を

述べるというように、委員に前もって伝えておくことが必要

かと思う。

タイムスケジュールから、前回定例会以降の動き、質疑応

答、女川原子力発電所視察研修の報告、その後、各委員から

２分の持ち時間で感想や所感などを述べていただくことにし

たい。

〈事務局〉県からは「前回定例会以降の動き」の中で、再度、原子

力防災訓練について説明すると聞いている。

〈委員〉そこで説明があるなら、その流れで防災に関しても質問や

意見を出してもらうことでいいのではないか。

（委員賛成・了解）

〈委員〉訓練については市、村からも具体的な説明はあるのか。

〈事務局〉県、市、村には５日の定例会の時点でわかる範囲で説明

をしてほしい旨を連絡したい。

（委員賛成・了解）

〈委員〉視察研修に参加できなかった方は、ご自分の感想を述べて

いただくことでよいのではないか。

（委員賛成・了解）

〈事務局〉１１月定例会には、来賓として中央コミセン、比角コミ

センの代表の方に参加していただけることになった。会の

最初にご紹介したいと思う。

〈議長〉お願いしたい。また、定例会最後に、来賓より感想などを

お聞かせいただきたいと思う。

（委員賛成）
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その他

〈エネ庁〉現在、資源エネルギー庁で原子力小委員会を行っている。

１０月２７日（月）午前中に第８回があり、テーマは「国

民、自治体との信頼関係の構築」。

新野会長さんから、地域の会の活動について委員会でプレ

ゼンをいただいて、コミュニケーションについて議論をする

予定になっていることをご報告したい。

〈議長〉１０月３０日には京都大学でも会議があり出席する予定な

ので併せて報告したい。

新潟工科大学やＪＮＥＳが取り組んでいた研究に、地域の

会が何回か参加したことがあるが、それらにはＩＡＥＡも関

わりがあり、その関係から会に声がかかったようだ。

（委員了解）

（事務局）委員さんからも意見をいただいていることだが、１１月

の出張定例会には、中央コミュニティと比角コミュニティ

の代表の方を来賓として迎える予定だが、もっと多くのコ

ミュニティにも案内を出して見に来ていただけるようにし

たいと思っている。事務局で対応したい。

（委員了解・賛成）

【決定事項】

〈１１月定例会タイムスケジュール〉（予定）

１８：３０～１９：１０ 前回定例会以降の動き

（東京電力・規制庁・エネ庁・行政）

１９：１０～１９：４０ 前回定例会以降の動きへの質疑応答

１９：４５～１９：５５ 女川原子力発電所視察研修の報告（委員）

１９：５５～２０：４０ 委員所感表明（一人２分）

２０：４０～２０：５０ 来賓感想

２０：５０～２１：００ その他

次回以降日程について

第１３７回定例会 １１月５日（水）１８：３０～２１：００

柏崎市文化会館アルフォーレ（18：00 開場）

第１４５回運営委員会 １１月１９日（水）１８：３０～２１ :００

第１３８回定例会 １２月 ３日（水）１８：３０～２１ :００

第１４６回運営委員会 １２月１７日（水）（予定）

第１３９回定例会 １月１４日（水）

第１４７回運営委員会 １月２１日（水）（予定）

第１４０回定例会 ２月 ４日（水）１５：００～

柏崎市産業文化会館３Ｆ大ホール


